



## 東部こども園だより

平成30年2月号 発行責任者：園長小山田容子

暦の上ではもうすぐ「立春」とはいえ、1年で1番寒い時期となりました。特に1月は後半から寒波が襲来し気温が氷点下の日が続き大雪の毎日でした。しかしそれを喜んでいるのは子ども達です。子ども達は、晴れ間を見つけては園庭に飛び出し全身で季節を感じています。未満児クラスの子ども達は、スキーウエアを喜んで着ると、凸凹の雪の上を歩いては立ち止まり、雪を触ってにっこり。全身を使って雪山に登る姿も見られます。3歳児は築山でそりすべりやおしりすべりに夢中です。4歳児は宝探しゲーム、雪上相撲大会と遊びが盛り上がっています。5歳児は、みんなで考えを出し合って、かまくら作りが始まりました。まだまだ、寒い日は続きますが冬ならではの遊びを存分に体験していきたいと思います。

さて、2月と言えば《節分》です。子ども達は、泣き虫鬼、怒りんぼ鬼、わがまま鬼、やだやだ鬼など色々な鬼を退治しようと、豆まきの歌を歌ったり鬼のお面を作ったり、体操をして体を鍛えているところです。この節分を機に年に一度の心の清掃日として、心の中に住んでいる鬼をやっつけて新たな春を迎えるのです。



春を呼ぶ啓翁桜



### 2月の行事予定

日	曜	行事予定
1	木	安全点検
2	金	節分豆まき
5	月	0~2歳児身体測定
6	火	3~5歳児身体測定
8	木	第3回役員会
9	金	災害訓練・布団持ち帰り日①
14	水	4, 5歳児園外保育（まなびあテラス） 新入園児説明会 18:00~19:00
15	木	お弁当の日・5歳児クッキング（5歳はお弁当不要）
16	金	誕生会
19	月	5歳児クラス懇談会
20	火	4歳児クラス懇談会
21	水	3歳児クラス懇談会
22	木	未満児クラス懇談会・あそびあランド（3~5歳児）
23	金	布団持ち帰り日②
27	火	親子かもしかクラブ・4歳児保護者交流
3月の主な予定		
2	金	ひな祭り誕生会
9	金	お別れ会
20	火	卒園式・お弁当の日

### 今月の歌「おでんででん」

1 なんでなんでおでんは

おいしいのかな

まんまるだいこん

さんかくこんにゃく

たこも うでくんでかんがえた

ゆげのむこうに えがおがみえる

ちくわ ぎんなん ゆでたまご

おでんででん おでんででん

おでんででんおでんででん



あたらしいお友だちの紹介

つくし組 安達 こはるさん

もうすっかり仲良しです。



ご協力ありがとうございます！

大雪のため、送迎用の駐車場が狭くなり大変ご迷惑をお掛けしております。そんな中、保護者の皆様が譲り合って駐車場を利用し、毎日安全に送迎をして頂き、ありがとうございます。もう暫くの間、宜しくお願いします。

## 東部こども園の生活より



★雪遊びたのしいよ 天気のいい日は、外に飛び出し雪遊び！



## ★東根第三中学校受験激励1／11

昨年9月に家庭科の実習で東部こども園に来て、たくさん遊んでくれ、優しくお世話してくれた三中のお兄さんお姉さんが、受験勉強を頑張っているということで、年長、年中組の子ども達がお礼もかねて激励会に参加し、エールを送ってきました。「100%勇気、もうやりきるしかないさ！」と勇気100%の歌そして踊りを披露。最後に「頑張れー頑張れー三中」のエールと必勝祈願のボードをプレゼントしました。お兄さんお姉さん全力で頑張ってね！



## ★だんご木を作ったよ 1／12

例年の小正月の行事として、ミズキにだんごや鯛、鶴などの縁起物を飾りだんご木作りをしました。だんご木作りの先生は、有志者4名のおばあちゃんです。おばあちゃん先生は慣れた手つきでだんごをこねてくれ、子ども達がくるくると丸め、それを茹でて出来上がり。次々にミズキが彩られ、綺麗なだんご木が出来ました。そのだんご木に今年の豊作とみんなの健康と安全の願いを込めました。

## ★好き嫌いせずに何でも食べようね 1／18

(食生活改善委員の方によるペープサート)

東郷地区食生活改善委員の方による食育のペープサートを鑑賞しました。子ども達は大好きなアンパンマンやばいきんまんが登場し大喜び。好き嫌いせずに何でも食べて元気もりもりのアンパンマンに大きな声援を送っていました。「子ども達反応がいいですね」と委員の方々にお褒めの言葉と、おいしい黄粉飴をお土産に頂きました。



## ★東郷小学校探検楽しかったよ。

年長組の子ども達が東郷小学校にお邪魔し、一年生のお兄さん、お姉さんのやさしい案内で、学校の中を探検してきました。昨年度一緒に遊んだ懐かしい顔に久しぶりに会い、にっこり笑顔。広い体育館でかけっこをしたり、高学年のクラスでは、真剣に勉強している姿を見せてもらい、「勉強したい！」と意欲が湧いてきたようです。4月からの小学生の生活のイメージが広がりました。